



校訓

なかよく かしこく たくましく

ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を

令和5年5月12日 第3号 文責 梶原 圭一



50年目の運動会の大成功を目指して!

5月27日(土)に、本校50周年記念の運動会を行います。コロナ禍であった3年間は、保護者や地域の方々のご理解並びにご協力のもと、様々な工夫を凝らしながら実施してきました。本年度は、基本的な感染症対策を取りながら、全校児童が一堂に会した運動会を行う予定です。

各学年の意見を持ち寄り話し合う代表委員会で、運動会のスローガンが決まりました。本年度のスローガンは、「50周年 みんなで咲かせる 笑顔の花 全ての力をときはなつ運動会」となりました。言葉の一つ一つに、子どもたちの運動会に対する期待や意気込みを感じます。練習を頑張るからこそ得られる充実感や達成感があると考えます。共に力を協(あ)わせながら、友だちの頑張りに学び、互いに励まし合える運動会を目指していきたいと思います。

運動会の係や応援団も決まりました。各団の結団式も行われました。応援団になった子どもたちの紹介がありました。一人一人の言葉に今年の運動会を充実したものにしたいという強い思いが伝わってきました。みんなの力で、50年目を迎える今年の運動会を成功させていきましょう。



ともに学び ともに学ぶ職員集団であるために

前回号で、本校の子どもたちに育てたい力として「つながり合う力」「伝え合う力」「やり抜く力」の3つを紹介しました。この3つの力について、具体的にどんな子どもたちの姿を求めて教育活動に取り組むか、職員一人一人がイメージしている考え方を共有する時間を設けました。

それぞれが思い描く姿を付箋紙に書いて紹介する中で、「なるほど!」や「私も同じ考えです。」といった会話が聞かれ、互いの考え方を知り、そのよさに学ぶ有意義な時間となりました。

ともに(共に)学び ともに(友に)学ぶ職員集団となり、武蔵ヶ丘小の子どもたちの成長を目指し、一枚岩となって取り組んでいきたいと思います。



「あいさつ」は、一日のバロメーター!

毎朝、正門近くで登校する子どもたちと「あいさつ」を交わしています。「おはようございます」と元気に返してくれる子が増えたことをうれしく感じています。また、自分たちからあいさつしてくれる子もいて、すがすがしい気持ちになります。自転車で通学する高校生などにもあいさつしているのですが、最近は高校生の方から「おはようございます」とあいさつしてくれて、うれしくなります。

あいさつは、「つながり合う力」や「伝え合う力」を高める第一歩と考えています。児童会の子どもたちもあいさつ運動をがんばっていますので、保護者や地域の方々も温かく見守っていただければ幸いです。